



Dr Rodolphe Fonkoua, anciennement membre du conseil de l'Ordre national des médecins du Cameroun (ONMC), a été élu président lors de l'assemblée générale extraordinaire élective de l'organisation, à Yaoundé. Il occupera ce poste pour un mandat de trois ans. Son objectif principal en tant que président de l'ONMC est d'améliorer les conditions de vie et de travail des médecins, tout en veillant à leur protection, quel que soit leur statut, leur spécialité ou leur âge.

Dans le cadre de cet objectif, Dr Rodolphe Fonkoua prévoit de créer une cellule permanente d'accueil et d'information pour les jeunes médecins au sein du secrétariat de l'ONMC, ainsi que d'introduire des cours magistraux d'éthique et de déontologie à la fin de la formation médicale. Il souhaite également mettre en place un profil de carrière pour les médecins fonctionnaires et offrir une assistance judiciaire aux confrères agressés dans l'exercice de leurs fonctions ou traduits devant les tribunaux.

Le nouveau président de l'ONMC vise également à promouvoir une "médecine de qualité" dans un contexte où la confiance des Camerounais envers le système de santé s'est considérablement détériorée. Pour cela, il propose l'organisation régulière de journées médicales au Cameroun et encourage les médecins à participer activement à la formation continue afin d'acquérir, de maintenir, de mettre à jour, d'améliorer et d'approfondir leurs compétences professionnelles et éthiques liées à l'exercice de la médecine.

Dr Rodolphe Fonkoua est connu pour être le promoteur du premier centre privé d'hémodialyse au Cameroun, inauguré en avril 2019 à Douala. Pendant 15 ans, il a également été médecin de l'Union sportive de Douala, un club évoluant dans le championnat Elite One. Après avoir obtenu son baccalauréat au Cameroun, il a poursuivi ses études de médecine en Côte d'Ivoire à la faculté de médecine d'Abidjan (1974-1981) et a travaillé en tant qu'interniste dans les hôpitaux de Oumé et de Yamoussoukro.

Il a également effectué plusieurs stages académiques en diabétologie à l'hôpital Hôtel-Dieu à Paris (France) et s'est spécialisé en médecine du sport en 1982, tout en développant ses compétences en médecine du travail en 1984. Il est également titulaire d'une licence en théologie de l'Institut des sciences religieuses de l'Université catholique de Douala. Dr Rodolphe Fonkoua succède au Dr Guy Sandjon et devient le quatrième président élu de l'ONMC. Le ministre de la Santé publique, Manaouda Malachie, l'a félicité pour son élection et a exprimé sa volont

---